

Media Online	Sulsel Fajar
Tanggal	Rabu, 26 Maret 2025
Wilayah	Kota Parepare



## Tahun Ini, PUPR Parepare Siapkan Rp581 Juta untuk Pemeliharaan Jalan



**FAJAR.CO.ID, PAREPARE** – Warga Parepare kini bisa bernapas lega! Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Parepare terus bekerja keras memastikan jalan-jalan di kota ini tetap aman dan nyaman bagi pengguna. Dengan anggaran Rp581 juta yang dialokasikan untuk pemeliharaan rutin jalan di tahun 2025, berbagai proyek perbaikan telah berjalan dan sebagian sudah rampung.

Tak tinggal diam, Dinas PUPR telah menyelesaikan beberapa perbaikan penting dengan total anggaran yang telah terserap sebesar Rp225 juta. Proyek yang telah rampung meliputi:

1. Perbaikan Talud & Bahu Jalan di Jl. Reformasi depan Aspol 3 – Rp25 juta
2. Perbaikan Jalan Beton Berlubang di Jl. Mattalie depan permandian Lumpue – Rp10 juta
3. Rehabilitasi Jalan Agussalim dengan pengaspalan menyeluruh – Rp140 juta
4. Penambalan Lubang di Ruas Jalan Utama, termasuk Jl. Jenderal Sudirman, Jl. Mattirotasi, Jl. Ganggawa, dan lainnya – Rp50 juta.

Kepala Bidang Bina Marga Dinas PUPR Parepare, Widin Wijaya, menegaskan bahwa perbaikan ini adalah bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga infrastruktur jalan tetap dalam kondisi prima.

“Kami terus bekerja untuk memastikan jalan di Parepare tetap layak dan aman digunakan. Saat ini, masih ada Rp356 juta anggaran yang siap digunakan untuk merespons laporan masyarakat terkait jalan rusak,” ujar Widin. Dinas PUPR tak hanya bertindak, tetapi juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif. Jika menemukan jalan rusak, warga diimbau segera melapor agar bisa ditangani dengan cepat dan tepat sasaran.

Wali Kota Parepare, Tasming Hamid, juga memberikan dukungan penuh terhadap langkah-langkah Dinas PUPR, meskipun keterbatasan anggaran menjadi tantangan.

“Kami memahami betapa pentingnya infrastruktur jalan bagi masyarakat. Meski anggaran terbatas akibat efisiensi, kami akan terus memaksimalkan setiap rupiah agar perbaikan jalan berjalan optimal,” tegas Tasming. Dinas PUPR Parepare juga mengingatkan pengendara untuk tetap berhati-hati, terutama di lokasi-lokasi yang masih dalam proses perbaikan. Dengan kerja keras dan komitmen tinggi, diharapkan jalan di Parepare semakin nyaman dan bebas dari kerusakan yang menghambat mobilitas warga.(\*)